

Periódico: El Financiero.

Título: Hay empleos perdidos que ya no volverán.

Subtítulo: La pandemia aceleró los procesos de automatización y generó cambios en los hábitos de consumo que quizá hayan conducido a que muchos puestos de trabajo se perdieran para siempre.

Tema: Trabajo.

Referencia: Quintana, E. (Marzo,19,2021). Hay empleos perdidos que ya no volverán. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/37xRaTn>

Resumen:

Hay empleos perdidos que ya no volverán.

Inegi dio a conocer su indicador económico correspondiente a febrero [...] tuvo un retroceso mensual de 0.8-0.9 por ciento, en términos anuales el Inegi reportó un retroceso de 4 por ciento, semejante al que se presentó en enero.

Ayer que se dieron a conocer las solicitudes de apoyo semanal por desempleo, [...] quedó en 770 mil después de que había llegado a 725 mil la semana previa.

En México como en Estados Unidos es probable que haya empleos que simplemente ya no vayan a recuperarse.

La pandemia propició una aceleración de los procesos de automatización y generó cambios en los hábitos de consumo que quizás hayan conducido a que muchos puestos de trabajo perdidos hayan desaparecido para siempre.

Coneval nos ha dado algunos anticipos con su evaluación de la pobreza laboral. [...] señala que entre diciembre de 2019 y el mismo mes de 2020, el único segmento de la población cuyo ingreso creció fue el 20 por ciento más rico, con una leve alza de 1.4 por ciento. Pero, en contraste, el 20 por ciento más pobre perdió un 40.5 por ciento de sus ingresos reales. Tenemos una economía que todavía no crece y que sí muestra una mayor desigualdad.

Responsable: Berenice Verde Hernández.